

VOLLEY-BALL Au Montpellier VUC

« La formation fait partie de notre projet »

De retour sur les devants de la scène l'an passé par le biais de son équipe vedette, en trustant les premières places de la Ligue A tout au long de la saison, le Mvuc ne fait pas de cette équipe fanion son seule et unique cheval de bataille. En effet, si le club est déjà très présent en jeune chez les "moins de 20 ans" (en atteste le titre glané il y a deux saisons), les dirigeants ont également mis en place une politique de formation depuis la saison 2015-2016.

De 3 à... 37 enfants

Le coach adjoint de l'équipe professionnelle, Romain Guy, est d'ailleurs lui aussi fortement impliqué dans cet axe de développement : « *Il y a deux ans, nous n'avions que trois enfants à l'école de volley. Aujourd'hui, nous avons eu 37 lors de la séance de reprise.* » Même si bien sûr le chiffre n'est pas encore celui escompté, le club sait qu'il faut travailler étape par étape. « *L'objectif est d'avoir d'ici trois saisons, une équipe engagée dans chacune des catégories*

jeunes en coupe de France. »

L'idée est de créer une dynamique au sein du club, et de réussir à accompagner ces jeunes tout au long de la formation volleyballistique. « *Nous avons un très bel exemple avec Jean Patry, qui est issu du club. Notre but, c'est aussi de pouvoir détecter des futurs talents, les accompagner, pour à terme, mener les plus forts jusqu'à l'équipe professionnelle.* »

Détecter les futurs talents

À l'occasion de la reprise de l'école de volley, mercredi dernier, les jeunes volleyeurs ont eu le plaisir de recevoir des conseils et d'échanger quelques ballons avec leurs glorieux aînés, Jean Patry et Daryl Bultor, tous deux issus du club et aujourd'hui en équipe nationale. Des exemples à suivre pour cette nouvelle génération, qui, peut-être un jour, évoluera à son tour au sein de l'équipe première.

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com



■ Objectif : une équipe de coupe dans chaque catégorie.